

Résultats du Challenge Inclusion :

à une marche de la victoire

Nous tenons à vous remercier de vous être tant mobilisés lors de la campagne de vote du Challenge Inclusion d'APICIL. Avec 4151 votes c'est un formidable élan de solidarité qui s'est enclenché autour de notre projet.

Vous nous avez permis de figurer premier en termes de votants dans un concours national (sur plus de 200 associations). Quel succès pour nos jeunes !

Nous sommes donc allés défendre nos chances à Lyon ce mardi lors de la finale, où AFG autisme, le Burger suspendu et nous-mêmes étions en concurrence, avec l'espoir de décrocher une dotation de 20 000€.

Nous n'avons malheureusement pas été retenus, « le Burger suspendu » ayant été au final choisi.

Le jury a expliqué le choix d'un projet à plus grande échelle que le nôtre et ayant un impact plus important d'un point de vue sociétal.

Ce Challenge Inclusion restera toutefois dans nos mémoires, cela aura été une chance de faire connaître notre association et les valeurs que nous défendons.

Il aura aussi permis d'entrevoir de nouvelles opportunités de financement qui porteront leurs fruits.

Un grand merci à tous !